

Une délégation de 14 entreprises françaises dont 12 du [CLUSTER MONTAGNE](#) (siège à Françin) s'est rendue à Pékin du 16 au 19 janvier. Elles participent au salon international des technologies de la montagne et des sports d'hiver. Le pays, qui va organiser les JO de 2022, compte 1,5 million de skieurs. Ils devraient être 7 millions à terme. 80 missions ont déjà été réalisées par le cluster dans le pays. Les sociétés vont pouvoir visiter des stations et des sites olympiques. [www.cluster-montagne.com](http://www.cluster-montagne.com)